## LESERBRIEF

## Dorfkerngestaltung

Dorfkerngestaltung: Keine leichte Aufgabe. Darum ist es wichtig, dass viele Dorfkern-Bewohner eine Stellungnahme an den Gemeinderat abgeben. Besonders schon, weil viele Leute bei der Planung mitgewirkt haben, die überhaupt nicht in Arlesheim wohnen oder einen Bezug zum Dorf haben. Es ist eine Planungsaufgabe und nichts mehr. Hauseigentümer im Dorf haben zum Teil eine sehr nahe, ja familiären Bezug, zum Dorf. Wurde unsere Ortskern-Kommission richtig in diese Planung eingebunden? Wenn ich die Zeitungsberichte lese, dann werden Hausbesitzer überrumpelt, schlecht informiert. Die Sichtweise verstärkt sich, dass die Hausbesitzer nichts mehr zu sa-

gen haben. Juristisch nichts mehr. Ich als Mitglied unserer Dorfpartei der SVP, bekomme starke Bedenken, ob wir noch auf dem richtigen Weg sind. Das haben unsere Bürger nicht verdient.

Darum nochmals, nehmt Teil an der Vernehmlassung und zeigt uns Eure Sorgen zum Dorf auf. Hausbesitzer im Dorf zu sein, ist eine besondere Aufgabe und bis heute sind wir nicht so schlecht damit gefahren. Wir haben einen schönen Dorfkern. Die Hausbesitzer geben Sorge dazu. Darum sollten wir ihnen auch gewisse Freiheiten gewähren. Hier brauchen wir eine offene Diskussion.

Roger Pfister Mitglied der SVP-Arlesheim